
Protokoll: 

 

Die Fraktionen CDU und FBG machen darauf aufmerksam, dass die erhebliche Kostenerhöhung für 

die Ausbaubeitragszahler nicht nachvollziehbar sei und eine erhebliche Belastung darstelle. 

 

Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass Mehrkosten zu Mehrausbaubeiträgen führen. Die 

Vereinbarung von Stundungen oder Ratenzahlungen sei möglich. Die Kostensteigerungen hingen zum 

Teil auch damit zusammen, dass Planungen und Kostenschätzungen unter Zeitdruck gemacht werden 

müssten und dann kostenmäßig noch nicht im Detail geplant seien. Er schlägt vor, bei den 

Haushaltsberatungen noch einmal darüber zu sprechen, wie hier zukünftig vorgegangen werden soll. 

 


